

ABSTRAK

Rahmi Hadina Lubis, Nim 3142121013, Situs Sejarah Peristiwa Pertempuran 1949 Di Kampung Mesjid Kecamatan Kualuh Hilir Kabupaten Labuhan Batu Utara Provinsi Sumatera Utara, Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial Unimed 2014.

Penelitian ini bertujuan mengidentifikasi peninggalan-peninggalan sejarah peristiwa pertempuran di Kampung Mesjid. Untuk mengetahui kondisi terkini peninggalan-peninggalan sejarah peristiwa pertempuran Kampung Mesjid. Untuk mengetahui kawasan atau lokasi peninggalan-peninggalan sejarah peristiwa pertempuran yang berada di Kampung Mesjid. Untuk mengetahui manfaat dari peninggalan-peninggalan peristiwa pertempuran tersebut. Untuk mengetahui partisipasi masyarakat dan pemerintah dalam upaya melestarikan peninggalan-peninggalan sejarah peristiwa pertempuran Kampung Mesjid. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sejarah dengan teknik heuristik dengan tujuan mencari sumber-sumber tentang situs sejarah dan peninggalan sejarah maka dengan ini penelitian menggunakan penelitian lapangan (field research) dan study pustaka (library research). Dari hasil penelitian peneliti di lapangan peninggalan peristiwa pertempuran di Kampung Mesjid Kabupaten Labuhan Batu Utara antara lain: peninggalan-peninggalan peristiwa pertempuran Kampung Mesjid yang ditemukan dapat di klasifikasikan menjadi yakni; 1. makam-makam Raja Kesultanan Kualuh, 2. Taman Makam Pahlawan, 3. Sumur Bor, 4. Bangunan Sekolah Rakyat Peninggalan Kolonial Belanda, 5. Sekolah MTS Alwasliyah dan Rumah Lurah, 6. Tangkahan, 7. Tatengger, dan Tugu Perjuangan. Namun sayang upaya-upaya pelestarian peninggalan tersebut belum terlihat secara nyata hingga sekarang baik itu dari pemerintah dan masyarakat sendiri. Masih banyak kalangan umum mengesampingkan keberadaan peninggalan-peninggalan bersejarah tersebut. Bahkan kebanyakan dari mereka pun tidak tahu sejarah dari peninggalan-peninggalan peristiwa pertempuran tersebut. Bagaimana untuk melestarikan atau melakukan penyelamatan sedangkan dalam aspek sejarahnya saja masih banyak yang tidak mau tau dan tidak peduli tentang peninggalan peristiwa pertempuran. Padahal jika di tinjau dari aspek historinya peninggalan-peninggalan ini jelas mengandung nilai-nilai sejarah yang tinggi, bagi khazanah ilmu pengetahuan sejarah dan khususnya jika meninjau perkembangan sejarah Kampung Mesjid, Kabupaten Labuhan Batu Utara.

Kata kunci: Situs peninggalan pertempuran Kampung Mesjid.